
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält von der Vorsitzenden das Wort und erläutert, dass die 
durch ihn schriftlich erfolgte Beantwortung der Fragen aus dem Antrag der SPD-Ratsfraktion 
zum TOP 15 der Ratsversammlung vom 05.11.2019 - Fortführung der aus Landesmitteln 
finanzierten Schulsozialarbeit an Grundschulen - auch den Jugendhilfeausschussmitgliedern 
zugegangen sei, dieser TOP sich jedoch deswegen nicht auf der Tagesordnung wiederfinden 
würde, da der Jugendhilfeausschuss in seiner vorherigen Sitzung die Vorlage 0403/2018/DS 
nicht vertagt, sondern beschlossen hätte.  
 
Der Ratsversammlung obliege die endgültige Entscheidung. 
 
Wortmeldungen dazu gibt es nicht. 
 
 


